
今回回答

今回回答

今回回答

今回回答

今回回答

今回回答

今回回答

24
高経年化対策はこれだけ長い間続くのか。人員を増やして対応する必要があるのか。平成１５～１７
年頃に採用をスリム化した時点で、高経年化対応が生じることは分かっていたと思うが、本当はどの
ような理由で採用抑制をしていたのか。業務の外注化は考えなかったのか。

第７回

13
出向で問題になるのは、給与が補填されているかどうか。給与を補填することは補助金を出している
ことと同じである。そのような出向先から高く調達していないか厳しく見ていく。

第７回 松村委員

18 なぜ出向先に給与を補填しないといけないのか。その間の給与は出向先が払うのが筋ではないか 第７回 松村委員

23
一般電気事業者は送電線はこれまで１００年は使えると主張されていたと思うが、４５年で張替えを
するというのはダブルスタンダードではないか。

第７回 松村委員

今回回答

6
剰余金がある程度あるのは、損益構造が良かったということもあると思う。値下げをしても自己資本
が充実していたわけで、収益構造やコスト構造で、他社と比べた特質を教えて欲しい。 ここのところ
の目減り率だけではなく、もう少しさかのぼって経営特質としてどのようなものがあるか。

第７回 梶川委員 今回回答

7
自己資本比率は分母と分子の関係が重要。今後どれくらい出るのか、予測を示して欲しい。自己資
本比率３割を目指すというのであれば、有利子負債残高がどれくらいで、全体の資本がどれくらい
で、全体的に増えて３割か、小さくなって３割か。原価算定期間中の各年の予測を示して欲しい。

第７回 片山オブ 今回回答

5

今回回答
(事務局資料)

3 料金値下げの実績表について、Ａ～Ｈ社の固有名詞を入れて提出して欲しい。 第７回 松村委員
今回回答

(事務局資料)

4 震災後に起債はできているか。スプレッドはどれくらいか。 第７回 南委員 今回回答

前提計画

8
資料７－２について、メリットオーダーを検証する時、水力で括るとほとんど分からないことがわかっ
た。流込式と揚水式等より詳細な区分で出して欲しい。

第７回 松村委員 今回回答

10
資料７－１　スライド２０について料金の原価算定上想定されたものと実績を記載して欲しい。料金上
の需要について１行追加してほしい。

第７回 松村委員 今回回答

次回以降回答

次回以降回答

9
供給電力量について、資料７－２　５．の表の形式で、水力の内訳も示した上で過去１０年分出して欲
しい。

第７回 片山オブ

22 設備投資の「その他」の中身を教えて欲しい。 第６回 山内委員

南委員

20

21 設備投資額で浜岡の再稼働のための費用が多いようだが中身を教えて欲しい。 第６回 辰巳委員

19 燃料費が韓国に比べて高いのではないか。 第６回 楓オブ

修繕費の推移を示してほしい。これまで計画的に修繕をやっているのか。後に先延ばしにしていない
か。

第６回 辰巳委員

委員等からの宿題内容 指摘の出された
委員会

委員名番号

第７回 松村委員

17
東京支社の人数が適正かどうか見る必要がある。①震災前より増減しているか、東京から引き揚げ
て地方に張り付けているか、②電事連の下請業務をしているような人が入っていないか確認する必
要がある。東京支社の社員の氏名と役職を提出して欲しい。

第７回 松村委員

11 経営効率化の中身を教えて欲しい。 第６回 辰巳委員

2
自己資本が高いことによって、スプレッドが変わるというのが効果だという説明があったが、平成２３
年１月以前の社債のスプレッドの推移を示して欲しい。

第７回 山内委員

震災以後、金融機関からの資金調達比率と利率はどの程度増えたのか。 第７回 南委員

今回回答

財務状況

今回回答

今回回答競争入札による経営効率化は今までやってこなかったのか 第６回 楓オブ

14
中部電力がつくった資料８－１　スライド１３とエネ庁がつくった資料６の退職者数の数字が違ってい
るのは、なぜか。

第７回 南委員

12

1

電気料金審査専門小委員会における指摘事項について

３期連続の赤字であると金融庁のガイドライン等ではどうなるのか。要注意先に入れなければならな
いなどのガイドラインがあるのか、それとも一般的に危ないという話か。

第７回 安念委員長
今回回答

(事務局資料)

次回以降回答

次回以降回答

次回以降回答

経営効率化

人件費

燃料費

修繕費・設備投資

15
役員数の今回と前回の比較について、数の大小よりも、効率的に経営するためのガバナンス体制か
どうかを検証したい。各役員の組織図上の役割を明確にした、樹形図のような資料をいただきたい。

第７回 永田委員

16
地域補正の消費者物価指数について、関東を含めて計算すれば、相当、係数値が上がるのではな
いか。

資料３ 



委員等からの宿題内容 指摘の出された
委員会

委員名番号

25 団体費について、団体を厳選して算入したと言っていたが、その団体はどのような団体か。 第６回 楓オブ

26
レートベースから繰延税金資産を除いている理由はなぜか。また、前回は（注２）で「原価変動調整積
立金と電力小売部分自由化以前に積み立てた別途積立金の合計額」となっているが、関係性を教え
て欲しい。

第６回 山内委員

事業報酬

次回以降回答

次回以降回答

その他経費

2


